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Zitat von Drizzt 

Ja, für Rebbes Gehalt könnte man nächste Saision sicher drei Top-Spieler verpflichten,
vielleicht sogar vier.

Nein sagt auch keiner. Aber wenn ein Wunschtransfer auf der kippe stehen wird, der sich vll
25k€ im Jahr mehr vorstellt, dann hätte man auf dieses Gehalt zugreifen können.
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